

Política

# Esta semana serán los controles políticos de MinMinas y del registrador nacional

Alexander Vega, registrador Nacional deberá responder en el control político por el tema que rodea las pasadas elecciones. Por el lado de Diego Mesa, ministro de Minas, tendrá que hablar sobre el tema de minería y fracking.



Créditos: Ámbito Jurídico

POR JUAN SEBASTIÁN GARCÍA | LUN, 18/04/2022 - 07:16

Esta semana iniciarán los controles políticos contra el ministro de Minas y Energía, Diego Mesa Puyo y contra el registrador nacional, Alexander Vega. En el caso del MinMinas hablarán temas relacionados con la minería y el fracking. Por el lado de Vega será por la polémica que rodea las pasadas elecciones del 13 de marzo.

Así las cosas, el primer debate será el de la minería, que se llevará a cabo el próximo miércoles 20 de abril. Este control será liderado por la Comisión Quinta de la Cámara de Representantes y será dirigido a la política petrolera de Colombia y todo lo relacionado con el fracking.



Ministro de Minas y Energía, Diego Mesa Puyo. Foto: Presidencia

De hecho, el fracking ha sido un tema que ha sonado mucho en el país luego de que la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales, ANLA, concediera la licencia a Ecopetrol para comenzar con el proyecto piloto de fracking Kalé, en Puerto Wilches, Santander.

No obstante, esta licencia que otorgó la ANLA a Ecopetrol generó opiniones divididas ya que se varios sectores indicaron que no se les informó sobre el estudio del impacto ambiental a la comunidad.

Por otro lado, las entidades que se encuentran vinculadas al proyecto indicaron que cuentan con todas las medidas para que el piloto de fracking no genere daños en el medioambiente luego de su realización. Sin embargo, la Gobernación y habitantes de la zona indicaron que dicho proyecto podría tener un detrimento ambiental que puede afectar ese sitio.

Ante esto, el ministro de Minas junto al ministro de Hacienda, José Manuel Restrepo y el ministro de Ambiente, Carlos Eduardo Correa tendrán que estar en ese debate ya que fueron citados.

Así mismo, el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, el presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos, ANH, José Armando Zamora y el director General de la Unidad de Planeación Minero Energética, Christian Jaramillo, también fueron citados al control político.

Ahora bien, el próximo 21 de abril a las 7:00 a.m. se llevará a cabo el control político liderado por la Comisión Especial de Vigilancia y Seguimiento contra el registrador nacional, Alexander Vega por los hechos que rodean a las elecciones del senado las cuales se llevarán a cabo el pasado 13 de marzo.



Registrador nacional, Alexander Vega. Foto: Colprensa

Los temas de discusión serán la supuesta corrupción al sufragante, falsedad personal, perturbación al certamen democrático y voto fraudulento. Se notificaron 131 reportes a la Fiscalía por posibles delitos electorales.

Además, más de 400 denuncias por irregularidades en el preconteo y el diligenciamiento de los formularios E-14 fueron puestas luego de las elecciones. Por este hecho, la Procuraduría ordenó que se investigue al registrador nacional Alexander Vega.

Por estos hechos, además de Vega tendrá que asistir al debate el ministro del Interior, Daniel Palacio Martínez, el presidente Reglamentario del Consejo Nacional Electoral, César Augusto Abrero; el fiscal General, Francisco Barbosa y la procuradora General de la Nación, Margarita Cabello Blanco.